

Cuarta Cuba en cita escolar centrocaribeña Venezuela 2023

Image not found or type unknown



Juegos Escolares Centrocaribes

La Habana, 29 nov (ACN) Cuba concluyó en el cuarto lugar por países en los VI Juegos Deportivos Escolares Centroamericanos y del Caribe de Venezuela 2023, al conquistar 29 medallas, distribuidas en 11 de oro, 11 de plata y siete de bronce.

El sitio web de la publicación deportiva JIT destaca hoy que ese total de preseas la consiguieron 34 atletas, incluidos los 10 voleibolistas, quienes solo podían luchar por un lauro con el equipo masculino, aclara.

También resalta que el buen accionar en la discusión de medallas –finales-, ya que fueron 22 y se logró el 50 por ciento de efectividad.

El martes lograron títulos por la mayor de las Antillas los boxeadores Teudis Brooks, Yeison Pamina y Bárbaro Quevedo, mientras que Eudis Brooks alcanzó la presea de plata, agrega JIT.

En otros resultados de Cuba en la última jornada del certamen multidisciplinario escolar el levantamiento de pesas aportó tres metales bronceados por intermedio de Lorena Montoya.

Con medallas de oro finalizaron además, los luchadores del estilo libre Yocelandy Ulacia y José Fernández, quien también había dominado su división en el estilo grecorromano en jornada anterior, mientras que la librista Sanay Salas terminó con la presea de plata.

Los voleibolistas también subieron al podio, pero con las de bronce, en una fecha que no consiguieron lauros los representantes de la natación, el taekwondo y el tenis de mesa,

En general, los cuatro deportes que aportaron los títulos de Cuba fueron el atletismo, con tres, el boxeo (3), la lucha (3) y el judo (2), con destaque especial para el luchador José Fernández, bicampeón en los estilos libre y grecorromano.

La cita escolar centrocaribeña acogió 12 deportes: ajedrez, atletismo, baloncesto 3x3, boxeo, judo, karate, pesas, lucha, natación, taekwondo, tenis de mesa y voleibol, y se repartieron 908 medallas de los tres colores.

Cuba asistió con una delegación de 50 personas, de ellas 35 atletas de 15 años de edad –se admiten hasta los 17-, quienes competieron en 10 de las disciplinas convocadas -menos el kárate y baloncesto 3x3-.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/340815-cuarta-cuba-en-cita-escolar-centrocaribena-venezuela-2023>



Radio Habana Cuba